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DISTRIBUZIONE GRATUITA

COME SI È COSTITUITO QUESTO COMITATO E

DA CHI È STATO PROMOSSO?

Già dal 28 luglio, quando l’incendio
delle montagne di Ortona non era
stato completamente spento, abbia-
mo affisso un comunicato in cui si
dava informazione che “un gruppo di
persone che amano Ortona dei Marsi, la
Valle del Giovenco e il Parco d’Abruzzo
(in particolare le ragazze e i ragazzi del
paese che tanto si sono prodigati
durante l’emergenza) hanno convenuto
di affrontare, responsabilmente, in
prima persona e senza indugi, lo stato di
calamità e si sono costituiti in un appo-
sito comitato denominato “Un bosco

per Ortona”, a cui tutti sono invitati a
partecipare e sostenere”.
L’emozione del momento è stata certa-
mente l’impulso dell’iniziativa ma il
gruppo si è posto l’obiettivo di raggiun-
gere risultati concreti, tangibili e riper-
corribili nei richiesti tempi di intervento.
L’atto costitutivo del comitato, deposi-
tato presso gli Uffici del Comune, porta
la data del 21 agosto 2007.

QUALI SCOPI SI PREFIGGE IL COMITATO?

Con la costituzione del comitato, ci
siamo prefissi sostanzialmente tre
precisi obiettivi:
denunciare con forza i criminali degli

incendi che così marcatamente

hanno segnato la trascorsa estate;

sensibilizzare la popolazione resi-

dente e i villeggianti in materia di

protezione civile e di tutela dei

beni ambientali;

realizzare un progetto di recupero

ambientale del territorio di Ortona

dei Marsi a compensazione dei

danni prodotti dal fuoco.

Abbiamo partecipato alla Conferenza
Nazionale 2007 sui Cambiamenti
Climatici e abbiamo sentito parlare di
interventi di “rimboschimento” per
assorbire la CO2 prodotta dalle indu-

strie e dalle automobili. Abbiamo
letto sui giornali che il Vaticano ha
finanziato la messa a dimora di un
bosco di 15 ettari in Ungheria che,
nella sua crescita secolare, assorbirà

RINGRAZIAMO

Ringraziamo tutti coloro che
hanno partecipato alla fiacco-
lata del 6 ottobre contro la
barbara uccisone dei tre orsi.

Ringraziamo anche tutte le
associazioni che hanno aderi-
to all’appello: Montagna
Grande, LAV Abruzzo, LIPU,
EMPA Marsica, Mountain
Wilderness, Animalisti Italiani,
Italia Nostra, CGIL Abruzzo; le
istituzioni: la Provincia de
L’Aquila, i rappresentanti della
Regione Abruzzo, i Comuni di
Bisegna, Ortona dei Marsi,
Pescasseroli, Gioia dei Marsi,
Civitella Alfedena; i partiti:
Sinistra Democratica, Verdi e
Rifondazione Comunista.

Un ringraziamento particolare
a WWF e Amici dell’Orso

Bernardo, nonché al TG3

Regionale, che ha pronta-
mente raccolto il nostro invito.

Speriamo di non aver dimen-
ticato nessuno, ma eravamo
veramente tanti!
A tutti grazie.

La redazione
di SITe.it/lapiazza
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basso” dove sono i cittadini stessi che
“chiedono pene più severe, sensibilizza-
no l’opinione pubblica e raccolgono
fondi per un progetto di recupero
ambientale delle aree incendiate”.
Ecco attraverso questi meccanismi
mediatici, cerchiamo di dare maggio-
re visibilità al nostro progetto perché
gli interventi potranno avere dimen-
sioni differenti in funzione delle
disponibilità economiche che la col-
lettività riuscirà a destinare a questo
tipo di azione.
Facciamo solo presente che le schede
redatte dal Corpo Forestale dello
Stato hanno dimensionato il danno
economico dell’incendio di luglio in
quasi 2 milioni di Euro, e stiamo par-
lando di solo danno economico senza
valutare i danni ambientali che tutti
potete immaginare dietro un evento
come quello accaduto ad Ortona.

COME INTENDE RAPPORTARSI IL COMITATO

CON LE ISTITUZIONI LOCALI E CON LE MOLTE

ASSOCIAZIONI SORTE RECENTEMENTE NELLA

VALLE DEL GIOVENCO?

Riteniamo che il proverbio “l’unione fa
la forza” sia assolutamente calzante.
Ricordiamo ancora con molto piace-
re la positiva esperienza dell’ultima
giornata ecologica dell’agosto scor-
so quando, dopo l’affissione di un
volantino con molte associazioni
promotrici, la partecipazione e i
risultati conseguiti sono stati vera-
mente eccezionali.
Riteniamo assolutamente necessario
mantenere sempre vivo l’interesse
delle persone in un contesto, come
quello ortonese, dove gli stimoli sono
strumento di risultato.
L’interesse del comitato è quello di
raggiungere obiettivi concreti e dun-
que ogni mezzo lecito e ripercorribile
va assolutamente ricercato.
Tutto quello che il comitato svolge
viene sempre prima comunicato al
Sindaco e al Presidente della Pro
Loco di Ortona dei Marsi per la
migliore condivisione delle scelte e
delle azioni.

L’INIZIATIVA DEL COMITATO HA TROVATO

RISCONTRO FAVOREVOLE NELLA POPOLAZIO-

NE DI ORTONA?

Non è facile dare una risposta auto-
matica a questa domanda e devo
rispondere con la prima persona sin-
golare.
Frequento Ortona da più di 40 anni,
ho gli amici, ho sposato una ortonese,
porto affetto per tutti, conosco i luo-
ghi come le mie tasche.
La popolazione ortonese è forte e
gentile, talvolta prevenuta, ha biso-
gno di stimoli ma quando reagisce è
coesa e compatta.
Gli esempi del terremoto, del crollo
del tetto della chiesa, del problema
anziani, della prematura scomparsa
di persone care, ci dicono quanto la
popolazione sia sensibile e reattiva
di fronte alle cose negative che la
vita ci palesa.
Talvolta mi capita di incrociare le per-
sone e capire solo dal loro sguardo
non protagonista quanto siano vicine
a quello che, nel tuo piccolo, cerchi di
fare per la comunità.
A Ortona sarebbe impossibile trova-
re attori per una edizione dell’isola
dei famosi dove l’importante è solo
apparire. Gli ortonesi sono discreti
ma quando decidono di fare qualcosa
lo fanno, forse gli manca la costanza
nell’andare avanti e succede che ini-
ziative fortemente positive talvolta si
perdano per strada (penso alla corale,
al gemellaggio e alle pregresse espe-
rienze della pro loco).
Se devo dire una cosa a cui avrei
rinunciato in favore di azioni di com-
pensazione ambientale penso alle
spese per i fuochi artificiali delle feste
di settembre che avrebbero potuto
essere diversamente utilizzate, ma
non tutto è perfetto, solo perfettibile.
In conclusione, convinti del supporto
di tutti, crediamo in questo progetto
perché riteniamo inutile solo lamen-
tarsi di qualcun altro che non fa quel-
lo che dovrebbe fare: e dunque
andiamo avanti.
AD MAIORA.

CONTINUA DALLA PRIMA PAGINA:

Un bosco per Ortona
un quantitativo di CO2 pari alle emis-

sioni clima alteranti dello Stato del
Vaticano del 2007. Sappiamo di
aziende che, coerentemente ai loro
bilanci di eco sostenibilità, mettono a
disposizione fondi per la realizzazione
di progetti di contenuto ambientale.
Ecco, attraverso questi meccanismi
virtuosi, in accordo con gli Enti di
governo del territorio, vorremmo farci
parte attiva per la realizzazione del
progetto “Un bosco per Ortona”.
Durante l’estate abbiamo raccolti
fondi (circa 2.200 Euro) per alcune
prime iniziative finalizzate principal-
mente alla sensibilizzazione della
popolazione ortonese ai temi della
tutela dell’ambiente.

CONCRETAMENTE QUALI INIZIATIVE HA

INTRAPRESO E QUALI INTENDE INTRAPRENDE-

RE IN FUTURO?

Il primo appuntamento è fissato per il
prossimo 3 novembre quando tutti i
volontari potranno partecipare alla
“festa dell’albero”.
In questa manifestazione verranno
messe a dimora, lungo la costa del
paese, alcune centinaia di alberi
messi a disposizione dal Corpo
Forestale di Avezzano.
E’ un piccolo intervento (ricordiamo
che sono bruciati circa 330 ettari di
bosco) che però consideriamo molto
importante perché tutti (speriamo
tanti) possano partecipare ad un
evento che vuole contrapporsi in
modo positivo e pro attivo a chi (spe-
riamo sempre meno) commette cri-
mini ambientali come quello che ha
colpito la nostra bellissima Valle del
Giovenco.
Nei giorni scorsi abbiamo poi realizza-
to un video che verrà trasmesso que-
sto autunno da una nota e seguita
trasmissione televisiva di divulgazio-
ne scientifica della RAI.
In un articolo del 26 agosto 2007
apparso sulla prima pagina della
STAMPA dal titolo “OLTRE L’EMERGEN-
ZA”, si da notizia del nostro comitato
descritto come una iniziativa nata “dal



Addio Toby

Il 14 ottobre Toby si è improvvisa-
mente sentito male, e a nulla
sono valsi i disperati soccorsi dei
suoi amici umani; Toby non è riu-
scito neanche ad arrivare dal
veterinario.
Toby non c’è più, è stato avvele-
nato da un boccone che certa-
mente non era destinato a lui.
Ma, a parte il dolore per la perdi-
ta del nostro Toby, il crimine
sarebbe stato meno atroce se la
vittima fosse rimasta sconosciu-
ta? Il delitto sarebbe stato meno
efferato se su quel corpo inerte
nessuno avesse versato una lacri-
ma, se nessuno si fosse neanche
accorto della sua scomparsa?
Siamo stanchi di vedere, impo-
tenti, come l’uomo si senta in
diritto di distruggere tutto ciò
che gli reca un sia pur minimo
fastidio, di uccidere a suo piaci-
mento gli esseri più indifesi, quel-
li che lui stesso dovrebbe proteg-
gere.
Ma intanto non ci resta che pian-
gere per la scomparsa di Toby, cui
non un ignoto destino ma la
mano umana ha riservato una
così terribile fine.

La redazione
di SITe.it/la piazza
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ORSO MARSO
(ma la bestia non sei tu!)

(Ottobre 2007)

Orso Marso forte e schivo

vaghi pigro sui sentieri

d’una terra solo tua,

gli occhi dolci come miele

quasi ostaggio d’una vita

che capire tu non puoi.

Orso Marso grande amico

sempre chiuso nei pensieri

che ti fanno compagnia,

certo è vero che non parli

ma la bestia qui non sei tu.

Ora gli uomini hanno vinto

hanno chiuso questa guerra,

orso Marso t’hanno ucciso

e rimango sconcertato,

mi vergogno d’una razza

che non vede quello che fa.

Vincenzo Buccella

PROTEZIONE CIVILE 
Finalmente, dopo l’incendio del 24 luglio, ad Ortona si è costituito il nucleo di Protezione Civile.

Molte sono già state le adesioni, ma è ancora possibile iscriversi
riempiendo gli appositi moduli disponibili presso gli uffici comunali.

Proprio in questi giorni il Sindaco Cristiano Bertolini,
sta ultimando l’iter per far sì che la Protezione Civile di Ortona dei Marsi

possa diventare operativa già a partire dal prossimo novembre.

ORTONA 2000

GIOCA A LUTTO

PER GLI ORSI

Il 7 ottobre, in occasione della prima par-
tita del Campionato di Terza Categoria, la
squadra di Ortona ha giocato con il lutto
al braccio per commemorare la strage
degli orsi.
Nell’apprezzare la sensibilità dimostrata
nei confronti degli animali con cui condi-
vidiamo questa terra, auguriamo alla
squadra un grande in bocca al lupo per il
campionato.

ASSOCIAZIONE MARSICANA

GIOVENCO

Cambiamento nella AMG: il 3 ottobre
2007 è stato eletto il nuovo Consiglio
Direttivo, composto da: Franco Maggi,
Patrizia Leoni, Gabriele Pellegrini, Mirco
Paolini e Danilo Feragalli. Il nuovo
Presidente è Franco Maggi.

NUOVA PRO-LOCO

DI ORTONA

Dopo due anni di inattività il 27 agosto
2007 si è ricostituita la Pro-Loco di Ortona
dei Marsi.
Il nuovo Direttivo è composto da: Giuliana
Eramo (Presidente), Gianfranco Silvagni
(Vice Presidente), Mario Asci (Segretario),
Anna Aru, Maia Buccella, Dario Celli,
Tonino Conte, Marco Di Benedetto, Ilda
Marsili, Giovanni Rodero. Revisori dei
Conti: Tito Crisi, Riccardo Maggi, Maurizio
Urbani. Collegio Probiviri: Cesare Buccella,
Tullio Crisi, Vero Fazio.
I nostri migliori auguri di buon lavoro alla
rinata Pro-Loco.



INDIRIZZI UTILI
AD ORTONA E FRAZIONI

Birreria ”Da Tac”,

Via Melonia 2.
Bar Tabacchi “Alfonso”,
Via Piana.
Ristorante Bar Pizzeria Frangiò,
Via Roma 14.
Alimentari Dina,
Piazza G.Marconi.
Giò Market,
via Circonvallazione.
Macelleria Salvatore,
Via Melonia.
Bar Assunta,
frazione Aschi Alto.
Bar “Alla Fonte”,
frazione Carrito.
Farmacia Bertone,
Via Roma.
Claudio Venti,
Lavorazione a mano Pietra
della Maiella, cell. 347.5866407.
Lido Di Cicco,
idraulico e impianti termici,
cell. 338.1969449.
Ambra Di Cristofaro,
Mosaicista e decoratrice,
Via Mantile, tel. 0863 87135.
Geom. Massimo Fracassi,
studio tecnico, Via Roma,
cell. 339 4070938.
Filippo Taglieri,
lavorazione alluminio anodizzato,
Piazza Ferrante.
AAA: Affitto un appartamento

per informazioni: 339.2516846
Camping Valle del Giovenco

Bisegna

per informazioni: 349.79 23 452
www.bisegnacamping.com
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DOMENICA 28 OTTOBRE ORE 10.30 (Centro Verde di Ortona)
convegno sul tema:

“MOSTRA-MERCATO DELLA MELA E DEI PRODOTTI TIPICI DELLA VALLE DEL GIOVENCO”.

LA PENTOLA È SCOPERCHIATA, ORA BASTA GUARDARCI DENTRO

Ebbene si: Cosa nostra è nella Marsica

EDIZIONE STRAORDINARIA!  EDIZIONE STRAORDINARIA!  
LA STORIA RECENTE DELL’EX ZUCCHERIFICIO DI AVEZZANO: LA SOCIETÀ E I SOCI

Zucchero, amianto e... Forza Italia!

Infiltrazioni mafiose e
riciclaggio di denaro
sporco nella Marsica. 
Il senatore Giuseppe
Di Lello, ha presenta-
to una circostanziata
e impietosa interro-
gazione parlamenta-
re relativa alle attività
di riciclaggio nella
Marsica.
Un’altra interrogazio-
ne è stata presentata
alla Camera sulla
vicenda dell’amianto
dell’ex zuccherificio
di Avezzano.
Un pentolone che
frigge è stato scoper-
chiato e non è più
possibile, per nessu-
no, ficcare per l'enne-
sima volta la testa
sotto la sabbia e far
finta di niente.
Per saperne di più,
scarica dal sito
www.site.it il file pdf
del numero 4 di
SITe.it/briganti


